

En el marco de las VI Jornadas Europeas

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UNA CONFERENCIA SOBRE EL PLAN BOLONIA PARA ALUMNOS DE BACHILLERATO

Vva. de la Cañada, 7 de mayo.- Con el fin de dar a conocer a los alumnos de Bachillerato del municipio el papel que la Unión Europea juega en el ámbito de la educación y concretamente en el ámbito universitario, la Concejalía de Educación ha organizado esta mañana en el Centro Cultural La Despernada una conferencia bajo el título “La Universidad en Europa”. La iniciativa se enmarca dentro de las VI Jornadas Europeas promovidas por el Ayuntamiento en torno a la celebración, el próximo 9 de mayo, del Día de Europa. “Es importante concienciar a nuestros jóvenes de que, además de villanovenses y españoles, son europeos. Las decisiones tomadas en Bruselas afectan a diario a nuestra vida cotidiana. Una prueba de ello es el nuevo espacio universitario europeo que nacerá con la implantación del Plan Bolonia, un plan que debemos aceptar porque no podemos quedarnos aislados”, destacó la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux.

La conferencia, dividida en dos partes -la primera sobre el Plan Bolonia y la segunda sobre el Programa Erasmus- ha tenido como ponentes a la directora de Relaciones Internacionales de la Universidad Alfonso X El Sabio, Iris Núñez, la coordinadora de Relaciones Internacionales de la Universidad Alfonso X El Sabio, Victoria García, y al director del Departamento de Relaciones Internacionales de la Universidad Camilo José Cela, Daniel Valle-Inclán. Finalizada las exposiciones, un grupo de alumnos de distintos países que cursan sus estudios en dichos centros universitarios han explicado a los asistentes su experiencia como alumnos Erasmus.

Concierto al aire libre

Dentro de la programación de las Jornadas Europeas, mañana, 8 de mayo, tendrá lugar la actuación musical de los grupos Kotebel y Senogul. El conjunto local de Rock Progresivo, Kotebel, presentará distintos temas de su nuevo álbum: “Ouroboros”. Por otro lado, Senogul, formación de rock progresivo sinfónico y fusión instrumental procedente de Asturias, interpretará ante el público su última obra, que





Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa

lleva por título “Concierto de evocación sonora para conjunto instrumental”. El concierto, a las 19:30 horas, tendrá lugar en el patio del Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10).